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Résume

L'étude vise a mieux connaitre le rdle de I'audit interne dans la gestion des risques bancaires au sein de la

Banque de l'agriculture et du développement rural dans I'Etat de Mostaganem. Apres avoir abordé le concept
d’audit interne, son importance, ses objectifs, les mémes normes et son importance dans |'établissement bancaire,
les risques et les différents types bancaires ont été abordés, ses composantes et étapes de base ainsi que son réle
dans l'établissement bancaire. L'étude a mis en évidence une relation étroite et directe entre 'audit interne des

institutions bancaires et les risques bancaires.

Mots-clés : audit, audit interne, risque, gestion des risques bancaires, banques, Comité de contréle bancaire de

Bale, actif, passif.

summary

The purpose of the study is to learn more about the role of internal audit in managing banking risks at the

Bank of Agriculture and Rural Development in Mustaganem State. After addressing the concept of internal audit

and its importance and its objectives and the same standards and its importance in the banking institution, the

banking risks and various types were addressed, its basic components and stages and its role in the banking
institution.

The study revealed a close and direct relation between the internal audit of banking institutions and banking risks.



Keywords: audit, internal audit, risk, banking risk management, banks, banking institution, Basel Banking Control

Committee, assets, liabilities.
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